
 
 
 
 

Proposta de Recomendação 
 
 
 
A Assembleia Municipal de Ponte de Lima, por proposta do PSD, aprovou por maioria 
absoluta, em Setembro de 2012, a Proposta de Recomendação ao Município para que 
o percurso pedonal entre pontes, junto ao Clube Náutico, se passasse a chamar 
“Passeio Olímpico Fernando Pimenta”. Desde 2012 já tivemos dois executivos 
municipais, sempre liderados por Vitor Mendes, que legitimamente, apesar da maioria 
da votação que uniu os vários quadrantes e sensibilidades políticas existentes na 
Assembleia Municipal, não foram do entendimento de executar tal proposta. 
 
Atendendo a que o actual executivo, em reunião de Câmara de  29 de Agosto de 2016, 
decidiu atribuir ao Centro Náutico de Ponte de Lima o nome de Centro Náutico 
Fernando Pimenta, tendo consciência que os resultados do trabalho de excelência do 
atleta Fernando Pimenta têm muito do esforço e método do seu treinador de sempre. 
Atendendo ao trabalho de mais de 2 décadas realizado por Hélio Lucas, um trabalho 
que marcou, marca e marcará gerações de jovens limianos. Atendendo à sua 
dedicação aos jovens limianos, à promoção do desporto e do concelho de Ponte de 
Lima. Atendendo a que o seu trabalho é reconhecido a nível nacional e internacional, 
sendo considerado unanimemente como membro integrante da elite dos treinadores 
mundiais de canoagem, tendo sido, em 2015, considerado, pela Confederação do 
Desporto de Portugal, “treinador do Ano”. 
 
Tendo em conta todos esses pressupostos a Assembleia Municipal de Ponte de Lima, 
reunida a 17 de Setembro de 2016, recomenda ao Executivo Municipal de Ponte de 
Lima que o percurso pedonal entre pontes, junto ao Clube Náutico, passe a designar-se 
por “Passeio treinador Hélio Lucas Araújo”.  
 
 
Assembleia Municipal de Ponte de Lima, 17 de Setembro de 2016. 
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